



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
Jalan Kenari No. 56 Yogyakarta, KodePos 55165 Telp. (0274) 515865, 562682
EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
HOTLINE SMS : 081 2278 0001; HOTLINE EMAIL: upik@jogjakota.go.id;
WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media: Tribun Jogja

Hari: Minggu

Tanggal: 08 September 2024

Halaman: 1

Belajar Sejarah dan Pupuk Jiwa Nasionalisme

MUSEUM Perjuangan Jogjakarta bisa menjadi sarana yang tepat untuk masyarakat yang ingin belajar sejarah dan mengenang jasa-jasa pahlawan kemerdekaan Indonesia.

Bagi sebagian masyarakat Jogja, Museum Perjuangan Jogjakarta punya banyak kenangan ■

Baca Belajar... Hal 3



SANG PETUALANG

BAWAH TANAH: Lantai dasar gedung ini berada di bawah permukaan tanah. Ada 45 jendela sebagai jalur masuk cahaya matahari sebagai penerangan alami.

Belajar Sejarah dan Pupuk Jiwa Nasionalisme

Sambungan dari hal 1

Terutama terhadap barang ataupun prasasti-prasasti kemerdekaan yang tetap dilestarikan di museum ini. Sebab, hal itu membanggakan bagi bangsa ini, terutama anak-anak zaman sekarang.

"Anak-anak ketika ke sini bisa melihat berbagai macam barang seperti bambu runcing, orang-orang Belanda, senapan, dan barang-barang lainnya. Jadi seakan-akan mereka bisa melihat perjuangan para pahlawan masa lalu," ujar Nana saat ditemui *Radar*

Jogja di sekitaran Museum Perjuangan, Jumat (16/8).

Kepala sekolah TK Minggiran Jogja ini mengaku sudah dua kali berkunjung ke Museum Perjuangan. Karena ia sendiri ingin museum bisa menjadikan tempat atau sumber belajar bagi anak-anak. "Di sini kami bisa belajar soal sejarah. Ini sangat bermanfaat untuk edukasi anak-anak," tegasnya.

Di momen HUT ke-79 Kemerdekaan Indonesia 17 Agustus, lanjut Nana, dengan mengunjungi Museum Perjuangan maka sangat nyam-

bung untuk pembelajaran anak-anak. Menurutnya, hal itu bisa untuk memupuk rasa atau jiwa nasionalisme terhadap anak-anak. "Karena perjuangan pahlawan dulu itu harus selalu kita ingat dan tidak boleh dilupakan," cetusnya.

Pengunjung lain, Anggraeni juga mengaku senang bisa berkunjung ke Museum Perjuangan. Baginya dengan mengunjungi museum itu bisa memberi pelajaran untuk anak-anak dengan melihat perjuangan tokoh-tokoh kemerdekaan zaman dahu-

lu. "Jadi anak-anak bisa tahu dan biar anak-anak juga tidak melupakan serta memiliki jiwa patriotisme," lontarnya.

Selain itu, Anggraeni berharap, semua orang baik anak-anak maupun dewasa bisa lebih sering untuk mengunjungi Museum Perjuangan ini. Karena ini sangat penting untuk menghargai jasa-jasa para pahlawan kemerdekaan RI. "Semoga museum ini selalu dikunjungi banyak orang, agar pengunjung bisa memiliki jiwa-jiwa nasionalisme," tandasnya. **(ayu/laz/hep)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005